

Community Policing

Das Konzept des Community Policing umfasst die gemeinsame Anstrengung der Polizei und der Bevölkerung auf lokaler Ebene, Probleme der Kriminalität und Unordnung zu identifizieren. Gemeinsam sollen alle zusammen versuchen, Lösungen für die Probleme zu finden. Basis ist die gute Beziehung zwischen der Polizei und den Mitgliedern des Quartiers. Um dies umsetzen zu können, sind Polizisten und Polizistinnen für ein Quartier oder Stadtgebiet zuständig und suchen den Kontakt zur Bevölkerung. Im Mittelpunkt der Arbeit steht die Kriminalitätsverhütung. Das heisst, dass die Quartierverantwortlichen der Stadtpolizei Adliswil polizeiliche Generalisten sind, welche auftretende Probleme des Quartiers aufnehmen und sie nach Möglichkeit lösen oder lösen helfen. Auch ist es ihre Aufgabe, bei Bedarf geeignete Spezialisten beizuziehen und den Kontakt zwischen diesen und der Bevölkerung herzustellen.

Ziele des Community Policing

Das wichtigste Ziel des Community Policing ist die Kriminalitätsprävention. Nicht nur das Begehen von Straftaten soll verhindert und verfolgt werden, vielmehr sollen soziale Zustände verhindert werden, die Gefahren für die Sicherheit des Quartiers darstellen. Hier liegt der zentrale Ansatzpunkt für die Arbeit im Rahmen des Community Policing, welcher idealerweise greift, bevor Kriminalität entsteht. Die Zusammenarbeit zwischen der Polizei und der Bevölkerung (Quartiervereine, Interessensgruppen, Gewerbe etc.) ist von gegenseitigem Nutzen geprägt, welcher durch das frühzeitige Erkennen und Bearbeiten von Problemen entsteht. Ein weiteres Ziel ist die Verbesserung der Lebensqualität, indem die Kriminalitätsfurcht gesenkt wird.

Wann ist eine Kontaktaufnahme mit den Quartierverantwortlichen sinnvoll?

- Bei allgemeinen Fragen zum Verkehr, zur Sicherheit oder allgemeinen Ordnung in Ihrem Quartier.
- Bei immer wiederkehrenden Problemen (Lärm etc.)
- Wenn Sie ein Problem in Ihrem Quartier mit verschiedenen Interessensgruppen ansprechen möchten.
- Wenn Sie unsicher sind, an welchen Spezialisten der Polizei Sie sich wenden sollen.
- Wenn Unstimmigkeiten zwischen Nachbarn auch nach mehreren Versuchen nicht gelöst werden können.

Wann ist eine Kontaktaufnahme mit den Quartierverantwortlichen nicht sinnvoll?

In Notfällen rufen Sie bitte immer und sofort die Notrufnummer 117.

Welche/-r Stadtpolizist/-in ist für mein Quartier zuständig?

Bitte kontaktieren Sie uns (Tel. 044 711 78 11) oder folgen Sie diesem Link

http://www.adliswil.ch/de/verwaltung/organisation/aemter/welcome.php?amt_id=13358&page=2